

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari uraian yang telah dipaparkan, bahwasanya Implementasi metode Cooperative Learning Tipe Make A Match ini dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas IV selanjutnya dapat di tarik kesimpulan yang diperoleh dari data penelitian ini bahwa :

Implementasi Metode pembelajaran *Cooperative Learning tipe make a match* pada mata pelajaran PAI di kelas IV dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Hal itu dapat dilihat dari peningkatan hasil belajar siswa sebelum dilakukan tindakan dan setelah dilakukan tindakan dalam proses pembelajaran. Dimana persentase nilai ketuntasan hasil belajarnya yaitu dari pra siklus nilai persentase sebesar 39,2% dengan nilai rata-rata 72,4, siklus I nilai presentase sebesar 60,9% dengan nilai rata-rata 74,2 dan siklus II nilai persentase sebesar 95,77% dengan nilai rata-rata 90,7. Kenaikan presentase pada siklus II ini telah memenuhi indikator kinerja yang telah ditetapkan yaitu 80%.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menyarankan beberapa hal sebagai berikut

### 1. Bagi Kepala Sekolah

Memberikan himbauan kepada para guru-guru agar dapat menerapkan model-model pembelajaran yang bervariasi dalam pembelajaran yang dapat meningkatkan aktivitas dan hasil belajar siswa untuk meningkatkan kualitas pembelajaran khususnya model pembelajaran *make a match* dalam upaya meningkatkan hasil belajar dan aktivitas belajar siswa.

### 2. Bagi Guru PAI

Guru diharapkan tidak hanya bercerita saja saat pembelajaran PAI, akan tetapi pembelajaran akan lebih menyenangkan dan berkesan untuk peserta didik apabila guru menerapkan berbagai macam metode, salah satunya yaitu Metode pembelajaran *cooperative learning tipe Make a Match*. Agar peserta didik tidak bosan dan mudah lupa, akan tetapi pembelajaran akan lebih diingat oleh peserta didik, peserta didik pun senang dan hasil belajar dapat mengalami peningkatan.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti lanjut sejenis yang ingin meneliti tentang penerapan metode pembelajaran *Cooperatif Learning Tipe Make a Match* agar bisa melakukan penelitian lebih luas dan mendalam terutama pada mata pelajaran PAI agar dapat memperoleh hasil yang lebih baik dari penelitian sebelumnya.